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  現図書館を取り壊した跡地に、あずま保育園（園児99

人）と中央保育園（園児107人）の2園を統合し定員

206人程度の大規模な新保育園を、民間で整備する計画

が急ピッチで動き出しています。 

 これに合わせ市は、第２期子ども・子育て支援事業計

画の中間見直し案を発表。7/13～8/12までパブリック

コメントの実施中です。（ぜひ意見を提出してください） 

見直し案には、「市立保育所の統合に伴い民営化を図り

ます。」と記載。「民間保育施設が市内に少ないことから、

保育の提供に関する公共負担が大きくなっています」と、

民設民営で市の財政負担を軽減すると主張しています。 

2019年3月策定の現計画（2019年度～2024年

度）では、市立保育園18園と認定こども園1園で、保

育ニューズに応える「量の見込みを確保できる予定」と

していて、民営化方針はどこにもありません。 

市の保育方針の急な大転換に、市民や保護者、現場の

声はどこまで反映されているのでしょうか。 

 

母親が要介護５なので、先日、共産

党議員団が紹介されていた特別障害者

手当を申請してみたところ、支給され

ることになりました。 

紹介してくださらなかったら、制度

の存在すら知らずにいるところでし

た。大変助かりました。ありがとうご

ざいました。 （市内の男性） 

給食費９,10月半額、水道基本料金4か月免除 

 統合・民営化の方針が出された、あずま保育園（左）中央保育園（右） 

 公立保育園が身近にたくさんある事は、他市にはない

江南市の大切な魅力の一つ。200人規模は保育園として

は大きすぎです。大規模園となると、社会福祉法人では

手が出せず、大手保育企業が進出することになりかねま

せん。施設の統合・民営化が続けば、安心の子育て環境

が失われてしまうのではないでしょうか。 

（元市保育士） 

共産党の市政報告を見て、特別障害者手当の存在を知りました。 

父は、要介護5・障害3級です。デイケアやヘルパー、訪問医療、

そのほか様々な制度を利用し在宅で過ごしていますが、介護費用

はバカになりません。 

 市役所に相談したところ親切に教えてくれ、6月から月27,300

円の手当が支給されることになりました。父が倒れてから足掛け8

年。もっと早く手続きができていればと思います。 

要介護4、5の方や寝たきりの方のご家族は、ぜひ一度、市役

所に足を運ばれることをお勧めします。   （市内の女性） 

  

    ８月１日（月） 午後３時～５時 
      古北にじいろ会館 ２階 会議室 1，２ 
          （和田町宮 144番地   電話 55-2416）  ＊古知野北小学校の北隣です。 

 

 ＊６月定例会を終えて、かけのまち子、みわ陽子が市政の現状と 

課題をご報告いたします。ご意見、ご要望をお聞かせください。（スリッパをご持参ください。） 
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